

## Deutsche Meisterschaften im Bohlekegeln 2025

Pünktlich um 10 Uhr fiel heute in Husum der Startschuss für die Deutschen Meisterschaften im Bohlekegeln – die ersten Kugeln rollten über die Bahnen.

### Feierliche Eröffnung der Deutschen Meisterschaften im Bohlekegeln

Zuvor hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer feierlich zur Eröffnungszeremonie Einzug gehalten. Traditionell erklang die Nationalhymne, bevor Kai Christensen, Vorstandsmitglied des Husumer Sportvereins von 1875 e.V., die Anwesenden mit herzlichen Worten begrüßte. Unter den Gästen fanden sich Robert Koch, Bürgervorsteher der Stadt Husum, Dieter Prenzel, DKB-Ehrenpräsident, Uwe Oldenburg, amtierender DKB-Präsident, sowie Dieter Arnold, Präsident des DBKV

Die Husumer Keglerfamilie, einst als Husumer Keglerverein bekannt, ist seit gut einem Jahr Teil des Husumer Sportvereins von 1875 e.V. Mit ungebrochener Leidenschaft setzen sie sich für den Erhalt und die Weiterentwicklung des Kegelsports in Husum und der Region ein. Umso größer ist ihre Freude, im Jahr des 100-jährigen Bestehens des organisierten Kegelsports das Saisonhighlight, die Deutschen Meisterschaften, ausrichten zu dürfen.“

„Von mir aus kann es losgehen. Ich freue mich auf Spannenden Kegelsport, auf Eure Leistungen und ich wünsche Euch allen, allen Teilnehmenden, viel Spaß, viel Erfolg und schlichtweg GUT HOLZ“. Mit diesen Worten beendete Kai Christensen seine Eröffnungsrede und übergab an den Bürgervorsteher der Stadt Husum, Robert Koch.

Im Namen der Stadt und der gesamten Stadtverwaltung, allen voran Bürgermeister Martin Kindl, hieß Robert Koch die Teilnehmenden herzlich willkommen. Es sei ihm eine besondere Ehre, sie in diesem außergewöhnlichen Jahr zu den Deutschen Meisterschaften begrüßen zu dürfen. Besonders beeindruckt habe ihn die familiäre Atmosphäre, die bereits in den ersten Minuten der Begrüßung spürbar gewesen sei.

Auch Dieter Arnold überbrachte die Grüße des DBKV-Vorstandes und wünschte allen Teilnehmenden spannende Wettkämpfe sowie unvergessliche Tage bei den Deutschen Meisterschaften.

Dieter Prenzel, DKB-Ehrenpräsident, der trotz der weiten Anreise persönlich vor Ort war, um dieses bedeutende Ereignis mitzuerleben, begrüßte alle Teilnehmenden und eröffnete schließlich feierlich die diesjährigen Deutschen Meisterschaften im Bohlekegeln mit dem Sportgruß einem einfachen „GUT HOLZ“.

Wie in jedem Jahr können sich alle Teilnehmenden auf das vielfältige Angebot der Firma Sport Piehl, dem langjährigen Ausstatter der Kegler, freuen.

### Spannende Wettkämpfe zum Auftakt

Die erste Entscheidung der Deutschen Meisterschaften im Wettbewerb der Vereinsmannschaften der Herren B hätte spannender kaum sein können. Die Schlussstarter der SG Hamburg, des Berliner SKV I, der SG Weser und der Cuxhavener Sportkegler Vereinigung lieferten sich ein packendes Rennen um die begehrten Medaillen.

Die Mannschaft des Berliner SKV I musste sich der SG Hamburg geschlagen geben – obwohl sie vor dem letzten Durchgang noch mit acht Holz in Führung lag. Auch der Kampf um Bronze war an Dramatik kaum zu übertreffen: Die SG Weser lag nach drei Startern mit nur drei Holz Rückstand auf dem vierten Platz hinter Cuxhaven. Doch durch die starke Leistung ihres Schlussstarters, Ralph Sickfeld, gelang der entscheidende Sprung nach vorne – sie holten sich verdient die Bronzemedaille.

Auch die Entscheidung in der Vereinsmannschaftskonkurrenz der Damen A war packend, wenn auch weniger knapp – doch an Spannung mangelte es keineswegs. Während die 3444 Holz im Herren-B-Wettbewerb noch für Gold gereicht haben, bedeuteten sie in diesem Wettbewerb den verdienten Silberrang für die Mannschaft der SG Weser. Mit elf Holz mehr sicherte sich die Mannschaft der SG Bordesholm/Rendsburg den Titel „Deutscher Meister“ und bewies damit, dass selbst auf den anspruchsvollen Bahnen noch mehr herauszuholen war.

Den dritten Platz erkämpfte sich die Cuxhavener Sportkegler Vereinigung, angeführt von Anja Fürst, die mit beeindruckenden 871 Holz das höchste Ergebnis des Tages in diesem Wettbewerb erzielte. Im Wettbewerb der Vereinsmannschaften Herren B stellte Torsten Möller von der Cuxhavener Sportkegler Vereinigung mit 877 Holz die absolute Bestleistung des heutigen Wettkampftages auf.

So ging der erste Wettkampftag der Deutschen Meisterschaft mit einer Unterbrechung auf Grund eines technischen Defektes der Bahn 1 zu Ende. Wir freuen uns auf weitere spannende Wettbewerbe in den nächsten Tagen .

Wie in jedem Jahr können sich alle Teilnehmenden auf das vielfältige Angebot der Firma Sport Piehl, dem langjährigen Ausstatter der Kegler, freuen.



„GUT HOLZ“

Verfasser: Simone Herrmann

**kegelshop.de**   
Danke für 30 Jahre Partnerschaft